

Ministro Pérez Yoma a subsecretaria de ONU en Nueva York: **“Es clave obtener información sobre los detenidos desaparecidos”**

Cuarenta y cinco minutos estuvo reunido el ministro de Defensa chileno, Edmundo Pérez Yoma con la subsecretaria general de Naciones Unidas, Louis Frechette. “Tratamos varios temas, entre ellos el acuerdo sobre la participación chilena en las fuerzas de paz, otros de interés general”, dijo el ministro en conversación telefónica con “La Segunda” desde Nueva York.

“La señora Frechette me preguntó por el avance de la mesa de dialogo, y le dimos una larga explicación, manifestando que nuestro principal interés era llegar a la verdad sobre lo que había pasado con los detenidos desaparecidos y, en lo posible, encontrar sus cuerpos”, explicó. Pérez Yoma aclaró que en este punto le señaló que “que estábamos conscientes que encontrar todos los cuerpos era muy difícil, y que para los efectos de encontrar la verdad sobre ellos, dado que las FF.AA. no tienen registros oficiales sobre lo que ha pasado, era necesario arbitrar las medidas para que empezara a fluir la información”.

En este sentido, el ministro le planteó que una de las medidas para que la gente se sintiera estimulada a entregar la información que posee, es analizar ciertos grados de inmunidad para aquéllos que tienen información y no son directos culpables. **“Pero le explicamos que había que ser muy cuidadosos, porque la inmunidad no puede significar impunidad.** Finalmente le agregamos que estábamos optimistas ya que había un grado de colaboración de todos los sectores de todos los estamentos representados en la mesa, muy importante. Y, que aunque estábamos avanzando lentamente, estábamos avanzado”.